

謹んで 新春のお慶びを 申し上げます



明けましておめでとうございます。市民の皆様には、ご健闘して新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、赤平市議会に対しまして、温かいご理解とご厚情、誠にありがとうございました。近年は想定を超える自然災害が日本中で多発し、令和元年となつた昨年も8月・9月の大雨水や台風では、首都圏から東北地方にかけ甚大な被害をもたらしました。また、10月の台風19号は舞金を送りました。予期せぬ自

然災害に備え、本市でも万全防災体制強化への議論や取り組みが真剣に行われております。赤平市に目を向けてみると、旧住友赤平炭鉱立坑やぐらが、昨年5月に日本の近代化を支えた「炭鉄港」を構成する文化財のひとつとして「日本遺産」に認定されました。また、アニメ映画にも登場するなど本市の知名度アップに貢献しています。

少子高齢化や人口減少対策が最重要課題である本市において、アンケート」が実施され、現在計画を策定中です。一方で今年は(2020年度~2029年度)策定に向けた「まちづくり市民アンケート」が実施され、現在計画を策定中です。一方で今年は国の地域活性化対策である「赤

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。昨年を振り返りますと、新元号が令和となり、新たな時代の幕開けとなつた年であります。赤平市においては、北海道の発展に大きく貢献した北の産業革命「炭鉄港」が5月20日に日本遺産として登録されました。3つの振興局、13の市町及び関係団体で構成する「炭鉄港推進協議会」において連携し、交流人口の拡大と地域の活性化に取り組んでいるところです。

また、北海道日本ハムファイターズ「北海道179市町村応

となるよう努めてまいります。さて、今後10年間のまちづくりの指針となる、第6次赤平市総合計画策定と市民生活の実態を把握するための「市民まちづくりアンケート(赤平版世論調査)」を実施いたしました。その結果、改善の優先度が高い項目として、商業振興、地域医療、公共交通の確保、雪対策などがあげられ、住民懇談会でもこれらに

難しいと思っています。しかし、ほとほと困ったという市民を一人でも少なくしたい。」というのが、私の一番の願いであります。そのためには、「住民主権」「住民参加」「住民福祉」の諸原則の実現に向け、全力で取り組んでまいります。

市民の皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

新年あけましておめでとうございます。

援大使」に、本年は赤平市が選ばれ、近藤健介選手、井口和朋選手の二人に決定いたしました。

市民の皆様とともに、近藤選手、井口選手はもちろんのこと、地元球団の北海道日本ハムファイターズを一層応援し本市と球団の双方にとって有益な取り組みとなるよう努めています。

さて、今後10年間のまちづくりの指針となる、第6次赤平市総合計画策定と市民生活の実態を把握するための「市民まちづくりアンケート(赤平版世論調査)」を実施いたしました。その結果、改善の優先度が高い項目として、商業振興、地域医療、公共交通の確保、雪対策などがあげられ、住民懇談会でもこれらに

難しいと思っています。しかし、ほとほと困ったという市民を一人でも少なくしたい。」というの

が、私の一番の願いであります。そのためには、「住民主権」「住民参加」「住民福祉」の諸原則の実現に向け、全力で取り組んでまいります。

市民の皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたします。



赤平市議会議長
若山 武信

赤平市長
畠山 渉